

Hoy, en su intervención en la Junta Directiva del PP de La Rioja

Gamarra llama a pasar página el 28M de los años perdidos con Sánchez y sus barones “satélites”

- La secretaria general del PP afirma que las municipales y autonómicas de mayo “no son la meta, sino el punto de partida para que comience el cambio político que España necesita, y una nueva etapa en Comunidades como La Rioja”
- Recuerda que los cambios de ciclo en España han empezado siempre en ayuntamientos y Comunidades, y pide a los ciudadanos que no se resignen “al furgón de cola” al que Sánchez y Andreu les condenan con sus pactos y políticas
- Advierte de que “el *sanchismo* enfrenta, divide y busca bloques”, y que “solo ganando es como podemos transformar la sociedad y dar un futuro mejor a España”
- Censura que el Gobierno de Sánchez sigue sin asumir responsabilidades por la ley del *sí es sí* y sin ponerse de acuerdo para rectificarla, tras beneficiar a más de medio millar de agresores sexuales
- “No puede ser que agresores sexuales que han causado tanto dolor no tengan respuesta por parte de la presidenta Andreu, exigiendo una reforma inmediata y una rectificación de la misma”, lamenta
- Acusa también a Sánchez de “bloquear” la iniciativa que el PP registró en el Congreso para rectificar el *sí es sí*. **“La bloquea solo porque es del PP, pero con esto no se juega”**, advierte al jefe del Ejecutivo
- “Y no solo no rectifican, es que encima siguen insistiendo en equivocarse. También con la ley trans, con unos efectos muy dañinos para niños y jóvenes y que es negativa para las mujeres porque nos borra y difumina, dando pasos atrás en las políticas de igualdad”, critica
- Exige al Gobierno que no maquille las cifras del paro a cuenta del “misterio de los fijos discontinuos”, que no desvela para ocultar que se destruye empleo. **“Es raro que Yolanda Díaz, que presume de ser la ministra del dato no tenga este dato. A lo mejor es que no le gusta que encontremos el dato”**, ironiza

- Destaca que “la fortaleza” del PP es también su unidad, por eso vemos a Sánchez más preocupado y ocupado en “hacer oposición a la oposición”
- Contrapone el proyecto de gobierno de Gonzalo Capellán para La Rioja con el de una presidenta socialista que “va a remolque” de las propuestas del candidato del PP. “Tenemos un partido, un proyecto y queremos ofrecer un Gobierno para los riojanos”, subraya
- Señala que los problemas que preocupan a los ciudadanos no son de los que se ocupa una presidenta autonómica que no defiende el interés general. “Preocupan la cesta de la compra, la más alta de toda España, o la subida de las hipotecas”, señala